ción lírica de vuelo profundo y cauce seguro.

Su libro se hace notable en el conjunto de su obra, por el relieve de su sensibilidad finísima y la expresión delicada de su verbo.

Hasta ahora lo mirábamos como un exponente singular de una generación anterior, lejamo al movimiento concéntrico de la poesía, pero de pronto Fermín Estrella Gutiérrez con la condición de una suspicacia atemporal, sincera y gestadora ha lanzado su reto, al clamor que levantaba la juventud bonaerense, sumándose así a la réplica de la métrica y la forma con "esta cosa tibia de su "noche" llena de ternura, insólita por el acento de su poesía auténtica e inesperada.

Fermín Estrella Gutiérrez ha pasado del buen poeta al plano contemporáneo del "amigo", del de aguel que

-is obanic an an obligation of periodical

" molteles must e que no la inquie-

uniéndose a nuestra común inquietud, la comparte con el mensaje de su voz sumada a nuestro canto, con la prestancia de su "oportunidad que es —en este caso principalmente— elevación, grandeza de espíritu, poesía plena.

Decimos acercamiento inesperado porque Fermín-Estrella Gutiérrez se caracterizaba por la pulcritud de sus versos servidos en la forma; hoy lo miramos con la profunda simpatía de todo nuestro entusiasmo juvenil por aue ha desbordado su vaso y el néctar con perfiles acuosos de capricho y de éxtasis ha deiado en sus manos un sabor de flor nueva —aue bien lo sentirá él- perfuma con esencia personalísima y continuada línea de superación estas elaboradas páginas del NOCTURNO fruto de su selecta calidad de hombre integro y poeta verdadero.

Dora Esther Sanseverino.

Noticias Estudiantiles

RETIRO ANUAL DE UNIVERSITARIAS

Durante los días 29, 30 de abril y 10 de mayo un grupo de universitarias —alrededor de 100— de todas las Facultades de nuestra Universidad nos reuníamos para orar y meditar juntas problemas de nuestra vida espiritual y estudiantil.

Las conferencias estuvieron a cargo del R. P. Silvio Schrijvers O.F.M.

De lo mucho que allí hemos recibido hablarán sin duda nuestras obras y sobre todo nuestra mentalidad renovada al contacto de las grandes verdades cristianas.

V ASAMBLEA: ARQUIDIOCESANA DE LAS JOVENES DE ACCION CATOLICA

Al vivir intensamente las magníficas jornadas de nuestra semana de estulio y formación he recordado los "puntos de vista" que muy acertadamente señalaba ATENEA la revista de la Universidad de Concepción (Chile) bajo el título "Congresos de Juventud".

Es triste constatar con el comentarista

chileno que en la juventud americana, más precisamente en los Congresos de la Juventud Americana priman las preocupaciones de orden político, ante las de orden noral.

Para reconfortación de todos los que piensan preocupándose por el destino de América y por la formación de nuestra juventud yo pongo el ejemplo de esas jornadas que aún nos laten en el alma.

Nuestra Asamblea ha sido un reajuste en todos nuestros problemas de orden moral y apostólico. Ha sido un examen de conciencia sobre nuestros deberes de estado para las 5000 jóvenes que participamos de ella.

Estoy segura que todas hemos salido con el alma templada para la lucha que nos aguarda y nos acecha en todos los momentos y en todos los lugares, en los que nos propongamos integridad de vida y fidelidad a nuestros grandes deberes.

Cotored of buspitation aids of an early an